

TNI Yonif 501/BY: Peduli dan Cepat Tanggap, Bantu Perbaiki Warung Tertabrak Mobil di Maybrat

Jurnalis Agung - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Jan 22, 2025 - 19:24



PAPUA- Prajurit Yonif 501/BY kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan aksi nyata membantu memperbaiki sebuah warung milik warga yang rusak parah akibat tertabrak mobil. Insiden yang terjadi di Kabupaten **Maybrat, Papua Barat** ini sempat membuat pemilik warung kesulitan melanjutkan usahanya.

Dipimpin langsung oleh **Komandan Pos Maybrat**, para prajurit bergerak cepat ke lokasi kejadian untuk memberikan bantuan. Mereka bergotong-royong memperbaiki berbagai bagian warung yang rusak, mulai dari atap, dinding, hingga rak dagangan yang hancur akibat benturan.

Aksi sigap para prajurit ini menuai apresiasi dari warga setempat, termasuk **Ibu Maria**, pemilik warung yang menjadi korban. Dengan penuh rasa syukur, ia menyampaikan,

"Kami sangat berterima kasih kepada TNI Yonif 501/BY atas bantuan ini. Tanpa mereka, mungkin kami butuh waktu lama untuk memperbaiki warung ini. Tuhan memberkati TNI."

Selain membantu secara fisik, para prajurit juga memberikan dukungan moral kepada Ibu Maria dan keluarganya, yang terlihat terharu atas kepedulian yang ditunjukkan TNI.

Letnan Kolonel Infanteri Yakhya Wisnu Arianto, S.Sos., M.Han., Komandan Yonif 501/BY, menegaskan bahwa tugas TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga melibatkan diri secara aktif dalam kehidupan masyarakat.

"Kami hadir tidak hanya untuk menjaga wilayah, tetapi juga untuk membantu masyarakat yang membutuhkan. Inilah wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat," tegasnya.

Yonif 501/BY selama ini dikenal aktif dalam berbagai kegiatan sosial di Papua Barat, mulai dari membantu pembangunan infrastruktur kecil, penyuluhan kesehatan, hingga pemberdayaan masyarakat. Aksi memperbaiki warung ini menjadi salah satu bukti nyata bagaimana TNI memberikan kontribusi positif bagi kehidupan masyarakat.

Kehadiran Yonif 501/BY di Maybrat tidak hanya menciptakan rasa aman, tetapi juga menghidupkan kembali semangat gotong royong dan solidaritas antara TNI dan masyarakat. Melalui aksi-aksi kecil namun penuh makna, TNI membuktikan diri sebagai penjaga sekaligus sahabat rakyat Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Yonif 501/BY, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, S.Sos., M.Han.